

Son: [Violon énergique].

[Logo Sport Planète fédéré par MAIF]

Nicolas VANDENELSKEN [Projet Greenicotour] : Bonjour, je suis Nicolas, j'ai 29 ans. Je me suis lancé dans un projet qui est le Green Eco Tour, un tour de France en courant pour la planète. Aujourd'hui, on est à Rochefort, c'est la 40^{ième} étape, il y en a 116 en tout. Pour l'instant, on en est à plus de 1400 kilomètres, et environ 1400 à 1500 masques ramassés, et beaucoup de déchets collectés, malheureusement.

Son : [Musique entraînante].

Nicolas : Ce Tour de France, il dure 120 jours. C'est 116 étapes avec uniquement quatre jours de repos. Au total, ce Tour de France, c'est environ 4158 kilomètres. C'est précis, mais ce sera certainement un peu plus. C'est un grand challenge sportif, mais c'est aussi un grand challenge pour la planète.

Son : [Musique entraînante].

Nicolas : Mon objectif, en fait, c'est de courir pour aller dire aux gens qu'on peut tous faire quelque chose à notre échelle, que ce soit au niveau des déchets, mais aussi dans nos comportements humains, d'agir concrètement et de se bouger. Se bouger, c'est très important pour moi.

Son : [Musique entraînante].

Nicolas : Cette éco aventure consiste à faire environ 36 kilomètres par jour et l'après-midi, faire des actions de sensibilisation sur le terrain avec des écoles, des citoyens et donc mettre en mouvement un maximum de personnes pour leur corps et la planète.

Son : [Musique entraînante].

Nicolas : C'est les valeurs du sport qui sont très importantes. On parle de valeurs, d'équipe, d'entraide. L'idée, c'est vraiment de construire, ensemble, un futur meilleur pour tout le monde et notamment les jeunes. Le sport, la santé et la planète sont liés. On parle souvent aussi du plogging, du ramassage des déchets en courant et tout ça, mis bout à bout, permet de sensibiliser à grande échelle tout simplement, et d'aller à la rencontre des gens en courant et de faire de superbes rencontres, et de vivre une aventure humaine.

Son : [Musique entraînante].

Nicolas : L'avantage de ce projet, c'est que je suis très heureux de voir des enfants, comme ça, au quotidien. Cela crée des émotions très fortes. Ça me touche, et le but est que ça touche énormément de monde. C'est génial d'être accueilli par les enfants, de voir leur enthousiasme, parce que ça veut dire que le projet les impacte, et qu'on peut les influencer, et se dire qu'ils vont vraiment agir plus tard. La meilleure empreinte que je peux laisser, c'est le fait qu'ils fassent des choses de leur côté, et qu'on soit tous des héros, tout simplement.

[Logo Sport Planète fédéré par MAIF]

Son : [Générique de fin].